

GROUPE L'ÉCOLOGIE POUR PESSAC, SOLIDAIRE ET CITOYENNE

L'écologie de droite : l'écologie trop tard

En ce début d'année, les bonnes résolutions tournent vite court. A Paris, l'illusion d'un changement de gouvernement pour une nouvelle politique s'efface devant Rachida Dati, la casse du service public, le soutien aux écoles privées et la future remise en cause du droit du travail. Sans oublier la mauvaise nouvelle pour le climat et l'écologie de la disparition du ministère de la transition énergétique. A Pessac, le maire nous sort du chapeau un nouveau concept : écologiste de droite !

De droite, nous le savions déjà : soutien à l'installation d'un Centre de rétention administratif à Mérignac, gestion par le privé des services municipaux de la cantine, priorité au sport de prestige au détriment du sport pour tous, volonté de fermeture du centre social de l'Alouette...

Écologiste, quel scoop ! A la Métropole, le Maire s'est opposé au passage de l'eau en gestion publique directe. À Saige, le Maire préfère détruire des logements plutôt que de rénover. À Cazalet, le Maire fixe le ticket d'un nouveau stade nautique, «piscine du 21e siècle», à 35 millions avec le coût d'une dépollution qu'il découvre soudain.

Être écologiste, ce n'est pas limiter son action à planter quelques arbres, quelques fleurs ou à « protéger la nature » au quotidien... C'est penser la société de demain dans sa globalité. C'est agir pour transformer et changer, ensemble, de cap, environnemental, social, économique, démocratique.

Être de droite, c'est facile... C'est laisser faire.

Laure Curvale (EELV-Les Écologistes), Michaël Ristic (EELV-Les Écologistes),
Christel Chaineaud (Citoyenne)

Contact : ecologiepourpessac@gmail.com